

3 juillet

Pardonnez n'est pas chose facile. C'est pourtant le point de départ de la guérison des blessures. Pardonnez, c'est faire disparaître la rancune, ce qui n'est pas oublier. La rancune introduit dans un engrenage qui trouve son point de départ dans cette petite phrase : c'est sa faute ! Mais justement, est-ce la bonne lecture d'une situation ? Si c'est vraiment la faute de l'autre, c'est au moins la nôtre sur un point : ne pas l'aimer suffisamment dans sa faiblesse même. Mais pour cela il faut penser à l'autre et non uniquement à soi-même, à ses souffrances, etc.